
キラリ！ はつかいちの高校生

目の不自由な人のため
■音声読み上げのための「市議会広報さくら」テキスト版をホームページに掲載しています。
■「市議会広報さくら」のカセットテープ、デイジー図書、点訳本があります。　■問い合わせ　社会福祉協議会 ℡20-0294

議会の動画を見よう。
本会議の模様をインター
ネットでモニター中継・
録画配信しています。ま
た、本会議開催中は本庁
舎ロビー及び各支所で生
中継を行っています。

議会を見学しよう。
本議会では皆さんの傍聴
をお待ちしております。
傍聴をご希望の方は、議
会開催日に本庁北側２階
の議会事務局窓口までお
越し下さい。

議会に参加しよう。
議会に対して陳情等を提
出することができます。
陳情とは、特定の事項に
ついて議会などに実状を
訴え、適切な措置を要望
することです。

次 回 12 月 定 例 会（予定）
日 月 火 水 木 金 土

本 会 議
（議案説明）（一般質問）（一般質問）（一般質問）

委 員 会
（予備日）

本会議
（委員長報告等）

9：30開会（変更の場合があります）

　いつも温かい声援をありが
とうございます。宮島工業高
校ラグビー部は、54名（選手
50名、マネージャー４名）で
活動しています。
　ラグビーの試合は雨が降っ
ても行われるため、天気が悪
い日にも泥と汗（たまに涙？）
にまみれて練習しています。
今年度は、念願が叶って、初
めて中国大会に出場し、Cブ
ロック優勝を果たしました。

現在は、花園（全国大会）出場をかけた広島県予選で、まずは強豪広島工業高校を破り、初の決
勝進出を目標に日々全員で頑張っています。これからも応援をよろしくお願いします。
� ラグビー部�主将　西原　龍宏（にしはら　りゅうこう）さん
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広報広聴特別委員
荻村　文規

廿日市市議会でもタブレットの活用が始まり
ました。この「議会広報さくら」の編集作業
もタブレットを率先して使っています。導入
の目的は議案書などの各資料に使われる膨大
な紙の削減、そしてデジタル化による業務効
率の改善など。

タブレットに苦手意識が強い方も使ってみれ
ば意外に簡単で便利なため、おおむね評判は
良好です。
市民の皆さんへの情報提供や資料提供などに
もどんどん活用していきますので、身近な議員
に尋ねてみてくださいね。

校章紹介　佐伯中学校

３本で形作られた羽は、三興中学
校、友和中学校、玖島中学校の３
校が統合され、佐伯中学校が開校
した歴史が表現されています。

宮島工業高校　ラグビー部のみなさん
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廿日市市議会 検索廿日市市議会ホームページ

市議会広報は、植物油インキを使用しています。


